

Présentation Michel POLI

« Je suis ingénieur retraité de la fonction publique, originaire de Perpignan où j'ai déroulé ma carrière pendant 30 ans avant de la terminer en région parisienne. J'ai assumé plusieurs responsabilités dans le milieu associatif sportif (tennis et golf) et j'ai décidé de présenter ma candidature au comité directeur afin de rendre service à cette association conviviale et dynamique que j'apprécie depuis 2 ans et demie en qualité de membre. Si vous en êtes d'accord, c'est avec enthousiasme que je rejoindrais l'équipe en place.